

Auflösung des Containerstandortes in der Franz-Kruckenberg-Straße

08.06.2020

Der Glas- und Papier-Containerstandort im Industrie- und Gewerbebetrieb in der Franz Kruckenberg-Straße wird aufgelöst! Dies hat der Sozial- und Umweltausschuss in seiner Sitzung am 30.04.2020 beschlossen.

Hintergrund ist, dass dieser Containerstandort zu den "Hotspots" im Stadtgebiet gehörte, d.h. immer wieder besonders stark von Müllablagerungen betroffen war!

Ersatzweise werden - vorerst provisorisch bis September dieses Jahres - zwei Glas- und zwei Papiercontainer im Esinger Steinweg / Ecke Hebbelstraße aufgestellt. Dieser Alternativstandort wird dann voraussichtlich im Herbst endgültig hergerichtet (gepflastert und eingezäunt).